Incendie majeur dans un bâtiment de ferme à St-Ulbalde



Mercredi après-midi, un incendie majeur a détruit les installations d'une ferme du rang Saint-Paul Nord.

Les pompiers de la municipalité aidés d'autres services incendies avoisinants ont combattu un violent incendie. Dès l'arrivée des premières équipes, le feu était éclaté et en progression. Une épaisse fumée noire était poussée par les forts vents contribuant à sa propagation.

Le service des incendies a indiqué sur sa page Facebook «Dès l'arrivée des pompiers, le bâtiment agricole était en embrasement général et un mode défensif fut adopté afin de protéger la résidence ainsi que les autres bâtiments avoisinants. Malheureusement, le bâtiment est une perte totale.»

Près d'une soixantaine de pompiers ont combattu le brasier et le tout sous une chaleur accablante. Dans de telles conditions météorologiques, les pompiers doivent être très prudents afin d'éviter des coups de chaleur.